令和5年7月4日発行 号外 長崎県立大村城南高校生徒会図書

## 合同説明会へお越しの皆さん、ご来場ありがとうございます!

皆さんこんにちは、大村城南高校生徒会です。生徒会では本校の様子や頑張っている生徒の姿を「生徒会だより」 という形で外部へ発信しています。今回は今年度これまで発行してきた内容をリニューアルして皆さんにお届けし ています。本校の様子や大村城南高校で学んでいる生徒の姿を感じ取っていただけたら幸いです。なお「生徒会だ より」は本校のホームページでも見ることができますので、時間があるときに見ていただけるとありがたいです。

## 徒会執行委員を紹介します

#### ★生徒会長 神﨑南都菜



生徒会長の神崎南都菜です。私たち執行委員は全員が学 校をもっとより良いものにしたいと思い生徒会に入りまし た。執行委員は仲間と協力し、お互いに挨拶をしっかりす ることを大切にしながら、学校行事の運営や、ボランティ ア活動に取り組んでいます。



【執行委員】

## 令和5年度これまでの主な行事を紹介します

### 【4月】「部活動紹介」

合格者に対して入学式前に実施される合格者オリエンテーションの中で毎年 行っています。

### 「大学式」

新入生137名を迎えて、4月10日(月)に行われました。

### 「あかねの日」(リンガーハット前交差点)

毎月12日前後にリンガーハット前交差点に立ち、あいさつ運動と交通指導を 行っています。今年は4月12日(水)に実施しました。



内容のすべてを生徒会が企画・運営をしています。

### 「生徒総会(体育館)」

・事前に生徒総会で取り上げてもらいたい議題について各クラスで検討してもらい、 その中から議題を絞り生徒総会に臨んでいます。

### 【6月】「高総体計行会・高総体」

【5月】「歓迎遠足」(森園公園)

• 例年試合会場に出向き、選手の皆さんの頑張っている姿を取材しています。

### 【7月に予定されている行事】

• 生徒会長選挙(13日)、球技大会(19日)、中学生一日体験入学(27日)



【入学式】



【あかねの日】



【歓迎遠足】



【高総体計行会】

## 本校生徒の活躍を紹介します

## 令和7年度国民文化祭·全国障害者芸術文化祭統一名称部門 学生是秀賞受賞

令和7年度に本県で開催される「第40回国民文化祭(国文祭)」及び「第25回全国障害者芸術・文化祭(芸文祭)」の「統一名称(愛称)」と「キャッチフレーズ」の一般公募が行われ、「統一名称(愛称)」部門に応募があった1,541件の中から、本校2年生の平戸千愛さんの作品が学生優秀賞に選ばれました。



「学生優秀賞」を受賞した平戸さんの統一名称(愛称)

『ながさき開花文化祭 2025』

【本人・県知事】

※写真提供:国文祭・芸文祭実行委員会

## 「もりその花フェス」コンテナガーテン部門 第2位受賞

5月28日(日)に開催された「第9回もりその花フェス」において、本校環境デザイン部2年の西村奏音さん・浦 凪沙さんの作品が第2位を受賞しました。

### 【西村さん・浦さんのコメント】

「どんな作品にするか悩み、多肉植物を使い挑戦しました。 コンテナの範囲内で植物の角度・配置・色など考え、犬 の置物が強調されるように完成させました。」





## 「第60回県高等学校ワープロ競技会」九州大会(個人)出場権獲得

6月11日(日)に開催された「第60回県高等学校ワープロ競技会」において、情報処理部3年の森﨑結菜さんが「技能の部」で九州大会個人の部の出場権を獲得しました。(**写真:右から2人目が森﨑さん**)

### 【情報処理部部長の山田さんのコメント】



「団体では入賞を逃しましたが、技能の部で3年生から1人、九州大会個人出場権を獲得しました。団体はあと少しで入賞できる実力でしたが、毎日の練習の質の違いで入賞を果たすことができませんでした。ただ何となく日々を過ごしていたと感じます。大会前の練習では皆の集中力と意欲が感じられ、この集中力を日頃から意識して取り組めば必ず自分の力になります。後輩のみなさん、一日一日を大切に練習に励んでください。」

# 「県高総体」 ボート部 九州大会出場

「男子舵手付きクォドルプル」「女子ダブルスカル」「女子舵手付きクォドルプル」の3艇が、九州大会へ出場しました。



### 本校独自の取組(授業)を紹介します

本校独自の取組として、1年生全員が「農業」と「福祉」の授業を履修しています。



【田植え実習】



【車いす体験】